

Des traces dans la neige : 90 ans au service de la société.

Au long de cette année, nous recueillerons le témoignage de personnes pour lesquelles la rencontre avec le message de saint Josémaria a été une lumière sur leur chemin.

30.01.2019

« *Que ta vie ne soit pas une vie stérile.
— Sois utile. — Laisse ton empreinte.
— Que rayonne la lumière de ta foi et
de ton amour. »* (Chemin n. 1)

Avec ces paroles, saint Josémaria nous exhorte à apporter la joie de la foi dans le monde entier, afin que notre vie laisse une trace qui puisse éclairer le chemin des autres.

Lui aussi a été frappé par les « empreintes » laissées par le passage d'un moine dans la neige. C'est à Logroño, à l'âge de 16 ans, que Josémaria perçut pour la première fois que Dieu l'appelait : après avoir vu des traces de pieds nus dans la neige laissées par un religieux, il comprit que Dieu attendait quelque chose de lui, sans savoir exactement quoi. Il pensa alors qu'il pourrait mieux le découvrir en devenant prêtre. D'une certaine manière, on pourrait donc dire que l'Opus Dei est né de la force des traces de pas dans la neige qui, par la grâce de Dieu, se sont transformés en lumière qui a guidé la vie d'un jeune.

Dans une des homélies à Sainte Marthe, le Pape François signalait que le chrétien est appelé à devenir lumière et sel pour les autres, il parlait de *la simplicité du témoignage chrétien*. « En réalité cela semble peu, mais le Seigneur avec peu de choses fait des miracles, il fait des merveilles. » (Homélie à Sainte Marthe, 12 juin 2018).

Au long de cette année, nous recueillerons le témoignage de personnes pour lesquelles la rencontre avec le message de saint Josémaria a été une lumière sur leur chemin.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/des-traces-dans-la-neige-90-ans-au-service-de-la-societe/> (20.12.2025)